

### Reunión 3. CIVICWISE MADRID

28 Ene – Medialab Prado 19h-20:30h

Antonella Corpaci, Javier del Monte, Miguel Díaz y Luis Madrid.

#### Resumen:

Nos reunimos con un objetivo prioritario: debatir sobre la definición operativa de Civicwise y establecer un primer protocolo de trabajo.

Nuestro mediador en Medialab-Prado, Francisco Díaz, había enviado previamente un formulario en el que nos pedía una descripción más profunda del grupo, para formalizar nuestra relación como “grupo de trabajo” en Medialab. Durante la reunión comentamos la respuesta, abrimos una cuenta de gmail: [civicwise.madrid@gmail.com](mailto:civicwise.madrid@gmail.com) y Antonella se presta para terminar de preparar ese documento para enviarlo a Medialab.

Habiendo recibido una propuesta previa por parte de Carlos G. de Juan, vía mail, comentamos sobre ella:

*Quedada cada 15 días. Los jueves. 2 días al mes.*

*Objetivo: Dar a conocer e impulsar proyectos.*

*Ciclos de 2 meses:*

*Mes 1. Primer jueves preparación evento. Segundo jueves Evento Bimensual con una temática. (invitar proyectos/colectivos/personas relacionados con la temática).*

*Mes 2. Desarrollar en los 2 jueves del mes una estrategia-metodología común para impulsar los proyectos presentados que lo quieran o necesiten y generar espacios-dinámicas de colaboración para que se genere red entre ellos y otros proyectos dentro de medialab, para que después del segundo mes continúen trabajando en común. Personas de civicwise interesadas en un proyecto pueden hacerle seguimiento y apoyo.*

Valorando muy positivamente dicha propuesta, las cuatro personas presentes pensamos que por el momento podríamos hacer más énfasis en la presentación de proyectos/colectivos/personas durante las siguientes sesiones, para a partir de ahí pasar, quizá de forma más espontánea, al siguiente ciclo de colaboración / difusión / fortalecimiento.

Luis Madrid nos habla de un proyecto en el que está implicado, relacionado con la accesibilidad en la ciudad, y donde son las personas con discapacidad las protagonistas de la acción. El proyecto pasa por una fase de mapeo, una de conexión con organizaciones colaboradoras y finalmente otra de implementación. Según lo comentado en el párrafo anterior, convenimos que será en la sesión de Civicwise Madrid del próximo 11 de febrero donde pueda presentarnos dicho proyecto más en profundidad.